

NAGORI.WEB.ID

Bupati Barru Bersama drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Saksikan Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus BPC HIPMI

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.NAGORI.WEB.ID

Aug 26, 2024 - 19:04



Bupati Barru Dr.(H.C) Ir H.Suardi Saleh, M.Si bersama Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS

BARRU- Bupati Barru Dr.(H.C) Ir H.Suardi Saleh, M.Si bersama Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS Saksikan

Pelantikan dan Penguatan Badan Pengurus Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kabupaten Barru periode 2024-2027 di Baruga Singkeru Ada'e Rujab Bupati Barru, Senin (26/08/2024)

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh mengucapkan selamat atas pelantikan kepada ketua umum dan Pengurus terpilih.

" Ini adalah amanah dari para pengusaha muda, BPD HIPMI Provinsi dan amanah seluruh masyarakat Kabupaten Barru", ujarnya

Menurutnya, HIPMI harus punya visi misi dan ini sangat penting karena jika tidak memiliki visi misi kita tidak dapat menentukan arah kita, dengan visi misi kita memiliki target yang diinginkan dan berupaya agar target itu dapat tercapai.

Secara khusus, Suardi mengapresiasi kehadiran HIPMI karena pelantikan hari ini menggambarkan organisasi ini hidup, kehadirannya di Kab.Barru Alhamdulillah menunjukkan progress menjadi bukti bahwa pengusaha muda di Barru tumbuh dibawa dorongan anak-anak mudanya Kab.Barru.

Pada kesempatan ini, Bupati Barru menyinggung dua hal yang menjadi fokus perhatian pemerintah saat ini yakni stunting dan kemiskinan ekstrem.



Pada penanganan stunting, Suardi mengurai saat ini angka stunting di Kab.Barru berada di 22,1% saat ini sedang berusaha untuk mencapai target Pemerintah Pusat 14% karena hal ini bertujuan untuk menuju Indonesia Emas 2045.

Kemudian hal kedua adalah Kemiskinan ekstrem, Suardi menuturkan angka kemiskinan ekstrem di Kab.Barru menurun cuma yang menjadi PR (Pekerjaan Rumah) adalah saat ini tingkat pengangguran terbuka masih ada 5,8%.

Untuk itu ia berharap, HIPMI Barru dapat berperan dengan mendorong teman

teman dari UMKM menjadi pengusaha Kabupaten kemudian menjadi pengusaha Provinsi dan Pengusaha Nasional sehingga tentunya terbuka lapangan kerja dan pengangguran terbuka bisa menurun.

Diakhir sambutannya, Suardi Saleh berharap agar Pemerintah, BPC HIPMI, BPD HIPMI, Pengusaha dan Perbankan tetap berkolaborasi dan bersinergi karena banyak hal bernilai kompetitif yang bisa didorong dan dilaksanakan di Kabupaten Barru.

" Berbahagialah bagi teman yang bergabung di HIPMI karena dapat membuka jaringan dengan lintas daerah yang mungkin punya bidang usaha lain dan sangat membuka peluang usaha ", pungkasnya

Turut hadir Ketua Umum BPD HIPMI Provinsi Sulsel dan rombongan, Anggota DPR RI Terpilih Andi Amar Ma'ruf Sulaiman dan Teguh Iswara Suardi, Plh. Sekda Barru, Para Asisten dan Staf Ahli, Para Pimpinan OPD, Para Pimpinan Perbankan, Ketua Umum BPC HIPMI Barru, Ketua Dewan Pembina HIPMI Barru, Ketua Umum BPC HIPMI Parepare dan Pangkep, dan undangan lainnya.

(hikp/mhh)